

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711017 - FUAD IMAM PRATAMA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sambung rasa baik.. agak terbawa situasi karena probandus aktif bercerita sehingga kurang banyak pertanyaan yang muncul.. respon verbal-non verbal baik..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	tidak memastikan apakah lubang hidung tersumbat atau tidak, pemeriksaan nistagmus caranya gmn dek?coba dibaca lagi ya,tidak melakukan pemeriksaan lapang pandang,tidak melakukan inspeksi pantulan pada tiap2 kornea,tidak melakukan pmx kemampuan konvergensi,tidak memastikan apakah lubang telinga tersumbat atau tidak, usahakan untuk selalu memberikan isyarat verbal saat akan melakukan tindakan
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	px.otot lengan bawah kurang ditahan dg tangan pemeriksa, px.kekuatan mule dari distal ke proksimal ya ..yang diminta otot paha ya bukan tungkai bawah...kekuatan otot sebaiknya pasien berbaring
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	Baik
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	inspeksi tidak menggunakan headlamp, tidak inspeksi regio sinus maksilaris dan frontalis. Saat pemeriksaan rhinoskopi anterior kiri pemeriksa bulu hidung pasien terjepit sehingga pasien tidak nyaman. Tidak evaluasi faring dan laporan ukuran tonsil salah.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	saat pemeriksaan konjung palpebra sup maupun inf minta pasien melirik ke atas atau ke bawah, px lensa sebaiknya cahaya senter 45 derajat ya
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	sensasi taktil mauoun nyeri tidak meminta menyebutkan apa yang dirasakan, , tdk melakukan diskriminasi 2 titik
PEMERIKSAAN VISUS	Pemeriksaan visus mata kiri salah. coba baca lagi, bagaimana pemeriksaan visus dilakukan bila pasien tidak bisa membaca chart senellen yang paling atas (huruf E besar)
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	Sebaiknya sebelum melakukan palpasi dilakukan inspeksi terlebih dahulu, membersihkan alat sebelum dan sesudah memakai alat.
TEKNIK ASEPTIK	cuci tangannya pakai alkohol. disuruh pakai air masih nggak paham. inisial washing harusnya basahi lengan sampai siku dan sabun sampai siku. pakai sarung satangan usahakan tidak ngluntung banget ya.